

Avions : à bas les nuisances

« **D**ans l'Essonne, la moitié de la population est directement concernée par les nuisances aériennes, sonores et chimiques, générées par le trafic des aéroports d'Orly, de Roissy et de la plupart des vingt-trois autres aéroports ou héliports franciliens ». Sur la base de ce constat, l'association Essonne nature environnement organisera, le 8

octobre, une réunion d'information et de débat ouverte à tous les élus et responsables associatifs. L'association évoquera l'étude de l'impact sanitaire du trafic aérien de Paris-Charles-de-Gaulle, de Paris-Orly et du Bourget. Elle reviendra également sur l'annonce officielle le 24 juillet, de l'abandon par les militaires de la piste pour gros porteurs de la base

aérienne de Brétigny. Que va devenir cette piste ? Essonne nature environnement évoquera aussi la mise sur pied dans le sud-francilien d'un organisme indépendant de contrôle des trajectoires et des altitudes

• **Mercredi 8 octobre à 20h30, 14, rue de la Terrasse à Epinay-sur-Orge (parking dans l'arrière-cour). Tél. 01.69.09.02.99.**